
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日、市長卓話予定でしたが、所用により欠席ですの

で、市長公室長の岡見様に卓話いただきます。 

皆様あらためまして、あけましておめでとうございま

す。お正月どのようにお過ごしになられたでしょうか。 

私は毎年恒例である鹿島神宮へ初詣に行ってきまし

た。その後は家でゆっくりしていたのですが、テレビニ

ュースで少年少女の体力テストの結果が過去最低にな

ったと言っていました。コロナ禍や外遊びする機会の減

少などが背景にあるのでしょうか。 

そんな中、1 月 5 日、当クラブが後援したサッカーフ

ェスティバルを開催いたしました。小学生 70 名と J リ

ーガー5名が参加し、楽しい時間を過ごしました。 

私の年度も残り半年となりました。皆様引き続きご協

力よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんあけましておめでとうございます。池澤年度

もあと半年となりました。皆様よろしくお願いいた

します。 

l 例会後、理事会開催されます。 

l 1 月 14 日財団セミナーが開催されます。髙島会員、

朝日会員が出席されます。 

l 1 月 14 日 PHS 顕彰パーティが開催されます。山本会

員、石川國博会員、高島会員が参加されます。 

l 来週は、商工会議所会頭卓話です。よろしくお願い

いたします。 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会          石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 42 ページ、おせちの話が出ています。うんちく

になると思います。 

右最初のページ、AI についての記事です。非常に参

考になると思います。 

64 ページ、やっと当クラブの記事が出ました。前回

出たのは鹿志村さんが会長の時だったそうです。ぜ

ひご覧ください。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 22 名 11 名 73.3％ 8 名 1008％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 本年も宜しくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・石川國博・ 

鹿志村高道・小笠原邦浩・須田 聡・荒川浩信・ 

川﨑健輔・鴨田文利・千葉隆一・森 重彰・ 

赤津幸作・鈴木幸一・朝日正道・佐藤信彦・ 

岩間智也・石川 悟・髙島章行・弓野博司・ 

鴨田文利 

² 本日から入会です。どうぞよろしくお願いします。 

石川 香 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 51,000円 累計額 762,000円 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 1月 10 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長（代理） 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 1月 24日（火） 【プログラム】家族同伴新年例会 / 親睦委員会

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

 

プログラム 

 

新入会員へバッジ授与        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川 香会員、ようこそ。 

 

米山奨学生ゴンナン君へ奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修士論文頑張ってください。 

 

名誉会員卓話    岡見市長公室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日はお時間いただきありがとうございます。日頃

から多大なご支援賜り誠にありがとうございます。 

l 本来であれば小川市長から皆様にお話申し上げる

ところでございますが、本日出席が叶いませんので、

私から日立市の現状と市政運営についてお話させ

ていただきます。 

l 昨年、市政運営の羅針盤として、「日立市総合計画」

を策定いたしました。 

l 日立市が活力を維持し、市民の誰もが安心して豊か

に暮らせる新たな未来を切り拓くまちづくりを進

めます。 

l 具体的には以下 7 つの基本的な考え方に基づき、各

種施策を進めているところです。 

(1)新型コロナウイルス感染症への対応 

(2)新総合計画に基づく事業推進 

(3)地方創生、人口減少対策 

(4)次代をリードする産業の振興 

(5)デジタル化への取組 

(6)新しい未来を切り拓くまちづくり 

(7)脱炭素化への取組 

l 令和 4 年度に推進する主な事業は、大きく分けて以

下の 6つとなります。 

(1)福祉・医療 

 （子ども福祉、高齢者福祉、地域福祉など） 

(2)教育・文化 

 （学校教育、高等教育、生涯学習、文化芸術など） 

(3)産業 

 （物流、産業立地、観光、創業支援など） 

(4)都市基盤 

 （市街地整備、道路交通体系、住環境定住など） 

(5)生活環境 

 （自然環境保全と創造、消防救急、防災減災など） 

(6)協働・行政経営 

 （コミュニティ活動、若者応援、広聴広報など） 

l 将来にわたって、変わらない安心を全ての方々にお

届けするため、「人にやさしく 人を呼び込み 人を

育てる」という考えの下、まちの活力の源となる「人

づくり」と「社会基盤」の更なる成長・発展による

持続可能なまちづくりを目指して、各種施策を大胆

にそして着実に推進しながら、「継続は力なり」と

いう不変の決意のもと、一歩一歩、市政運営に取り

組んでまいります。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


